

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, reafirmó una vez más su compromiso con el deporte, al apoyar este lunes al destacado basquetbolista liguano, Cristian Brito Olivares, quien fuera llamado a integrar la preselección chilena de básquetbol U14.

Se trata de un aporte económico que le permitirá al novel deportista, integrante del Taller Municipal de Básquetbol de La Ligua, solventar gastos de alimentación mientras dure su permanencia en esta importante y trascendental cita del baloncesto chileno.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, Cristian Brito, se mostró feliz por este aporte, el cual, como él dijo, le permitirá comprar los alimentos necesarios para afrontar de mejor forma este llamado a la preselección nacional.

Por su parte, el alcalde Patricio Pallares, indicó que es un orgullo para la Comuna, contar con un preseleccionado chileno.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Entre tanto, el profesor del Taller Municipal de Básquetbol, Cristian Brito Pérez indicó que el preseleccionado es un jugador muy activo, que ha sido convocado a reforzar otros equipos, debido a su talento y capacidad.

Basquetbolista liguano fue convocado a la preselección nacional

La U-14 masculina inició sus actividades el pasado junio, con la participación 50 jugadores preseleccionados de diferentes asociaciones regionales y de la Federación de Básquetbol de Chile (FEBAChile). En su preparación para las citas internacionales que trae el calendario 2021-2022, el combinado nacional está a cargo del head coach Cristian Santander.

y tú, ¿qué opinas?